

# Hebdo Tabarly n°11



Madame, Monsieur, chers parents,  
Très chers élèves,  
Bonjour,

Le service de restauration mis en place à l'école depuis cette rentrée scolaire compte désormais 28 élèves inscrits, la plupart des élèves mangent 3 fois par semaine. Madame Souad Dibi travaille avec un nutritionniste pour la composition des menus et ainsi proposer aux élèves demi-pensionnaires des repas variés et équilibrés. Elle finalise aussi un partenariat avec un producteur de légumes BIO toujours dans le souci d'améliorer la qualité des repas.

Nous vous communiquerons désormais les menus de chaque semaine sur le site de l'école :  
<https://site.mlfmonde.org/essaouira-tabarly/restauration/>

Je profite de ce nouvel Hebdo Tabarly pour vous informer qu'à l'occasion de la journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes, l'association El Khir sera présente à l'IFE **ce vendredi 25 novembre à 18h30** pour une présentation du centre d'écoute et des actions mis en place par l'association.

Dans le cadre du PPMS, « **Plan Particulier de Mise en Sécurité** » de l'établissement, nous avons organisé cette semaine un premier exercice de sécurité, l'évacuation de la villa.

L'exercice d'évacuation s'est réalisé dans le calme, les élèves ont évacué la villa en 2min20. Cet exercice a permis de familiariser les élèves aux règles de sécurité mais aussi d'entraîner les élèves et les personnels sur la conduite à tenir en cas d'incendie. Nous organiserons d'autres exercices au cours de l'année scolaire.

La deuxième conférence du cycle #EcoleEnsemble organisé par la Mission Laïque Française est prévue **le mercredi 14 décembre 2022 à 18H (heure France)** et aura pour thème « La discipline positive, développer les compétences psychosociales au service de la réussite de l'enfant »  
Armelle Martin et Béatrice Sabaté, sont co-adaptatrices des ouvrages de Discipline Positive de Jane Nelsen en français. Lors de cette conférence, elles présenteront cette démarche de coopération à la fois ferme et bienveillante ainsi que quelques outils concrets au service de la co-éducation.

**Pour s'inscrire à cette conférence, merci de suivre le lien ci-dessous :**

[https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSck\\_uJOKMARDCy7eafTsEANTiC7nJEA9v-QJmVdGDthXn2NpQ/viewform](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSck_uJOKMARDCy7eafTsEANTiC7nJEA9v-QJmVdGDthXn2NpQ/viewform)

***Du côté des classes :***

Cette semaine, les élèves de PS-MS-GS ont démarré leur classe culturelle et numérique, celle-ci rassemble des classes du monde entier autour d'un projet animé par un artiste, Dominique Falda. Les élèves travailleront toute l'année avec cet illustrateur qui les guidera pas à pas dans la réalisation des illustrations d'un ouvrage. La première rencontre virtuelle avec l'artiste a eu lieu ce lundi et les premiers croquis ont été réalisés. Affaire à suivre donc... !



Nos élèves de maternelle se sont rendus à la médiathèque de l'Institut Français. Au programme, une grande et belle marche le long de la corniche et dans la médina. Arrivés à la médiathèque, les élèves ont participé à des ateliers de jeux de société et ont réalisé une chasse aux livres.



Un grand moment pour nos élèves de maternelle qui ont tous montré beaucoup d'enthousiasme pour ces activités à la médiathèque !

Nous remercions très chaleureusement les parents accompagnateurs, l'équipe de l'IFE et Madame Juliette Marandon, la directrice de l'IFE, pour l'organisation de cette sortie pédagogique.

Les élèves de CP-CE1 ont démarré un nouveau cycle en EPS. La première séance a été consacrée à la manipulation de raquettes et de balles. Ces jeux de raquette ont permis aux élèves de développer leur adresse et de découvrir le matériel ainsi que son utilisation.



En arts visuels, c'est sur le thème de l'automne que les élèves de la classe ont déployé leur créativité.



De retour en classe, les élèves ont eu tous beaucoup de plaisir à se retrouver et à partager les beaux souvenirs de leur voyage à Terres d'Amanar. Ils ont récupéré leurs objets confectionnés avec beaucoup de créativité pour les montrer aux parents !



Ci-dessous les liens pour retrouver les activités réalisées à Terres d'Amanar :

<https://sites.google.com/mlfmonde.org/la-classe-de-sonia-cp-ce1-anne/classe-de-d%C3%A9couvertes-en-terres-damanar/lundi-14-novembre>

<https://sites.google.com/mlfmonde.org/la-classe-de-sonia-cp-ce1-anne/classe-de-d%C3%A9couvertes-en-terres-damanar/mardi-15-novembre>

<https://sites.google.com/mlfmonde.org/la-classe-de-sonia-cp-ce1-anne/classe-de-d%C3%A9couvertes-en-terres-damanar/mercredi-16-novembre>

<https://sites.google.com/mlfmonde.org/la-classe-de-sonia-cp-ce1-anne/classe-de-d%C3%A9couvertes-en-terres-damanar/jeudi-17-novembre>

Toute l'équipe pédagogique vous remercie pour votre attention et vous souhaite une excellente fin de semaine !